



Mi Universidad

Nombre del Alumno: IZARI YISEL PEREZ CASTRO

Nombre del tema: LA ETICA EN LA PROFESION DE ENFERMERIA

Parcial: 2

Nombre de la Materia: BIOETICA

Nombre del profesor: LAURA JACQUELINE LOPEZ HERNANDEZ

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 2”A”

Desarrollo del auto concepto profesional.

Creación del auto concepto profesional

El desarrollo de este auto concepto inicia durante los primeros años de formación de enfermería.

La teoría práctica y interiorización de los valores éticos, habilidades y conocimientos que forjan su identidad profesional

Define a enfermería es la interacción y la comunicación que es el modo para llevar a cabo el cuidado.

La enfermedad y el sufrimiento son tanto encuentros espirituales como experiencias físicas y emocionales.

Es la idea o imagen que el individuo tiene de sí mismo, lo que sabe de si mismo.

Para ser enfermeras requerimos de una conciencia existencial que nos permita desarrollar actitudes y valores de autenticidad, autoconciencia, sensibilidad y auto aceptación para poder crear vínculos terapéuticos con el otro, esto es lograr ser una enfermera humana.

¿Cómo llegamos a ser enfermeras? Para ser un profesional de enfermería, necesitamos ser mucho y saber ser sin límites, excepto por esa falta de tiempo con la que tantas veces nos enfrentamos. Enfermería, en su ejecución, conjuga conocimientos, corazón, fortaleza, humanidad, exige una importante implicación de lo que cada enfermera sabe, siente, percibe, comprende

Importancia de la filosofía para la enfermería

La filosofía de las enfermedades respectos a la enfermería es de vital importancia para la práctica profesional.

La filosofía y la enfermería son disciplinas científicas que comparten fenómenos de estudio, como el ser humano en el proceso de su existencia, así como la forma de relacionarse con la salud, la enfermedad, el dolor y la muerte.

Comprende el sistema de creencia de la enfermedad profesional e incluye también una búsqueda de conocimiento.

Filosofía entonces nos ofrece el camino para cuestionarnos lo que ya conceptualizamos o el conocimiento que consideramos "normal".

La filosofía emplea como método los procesos intelectuales

La filosofía de la enfermedad es la reflexión sobre los fenómenos de la práctica del cuidado

La filosofía de la enfermería es la reflexión sobre los fenómenos de la práctica del cuidado, concebido como eje fundamental de la enfermería y núcleo de su práctica profesional y base para la construcción del conocimiento que permite a la enfermería fundamental su identidad y dar razón de su quehacer profesional.

Aspecto de la filosofía que son esenciales para la práctica de la profesional de enfermería

Los servicios de salud se han transformado de una cultura que confería absoluta libertad de tratamientos o intervenciones al personal de salud.

Filosofía de la enfermería respecta a la enfermería de vital para la práctica profesional. Estos abarca tres elementos, preocupación por el conocimiento, los valores, y el ser o las creencias que tiene individual sobre la existencial.

Es alrededor de dos principios, libertad y equidad, que se ha requerido construir una nueva relación, ahora entre prestadores y usuarios de los servicios de salud.



Es alrededor de dos principios, libertad y equidad, que se ha requerido construir una nueva relación, ahora entre prestadores y usuarios de los servicios de salud.

El CBI será firmado por cada persona incluida en la investigación, un testigo cuando menos y el investigador o la persona que explica el proceso.



Siendo absolutamente capaz (competente) en el momento de emitir tal juicio El consentimiento bajo Información (CBI) puede definirse como un proceso mediante el cual se garantiza por escrito que después de haber recibido y comprendido toda la información necesaria y pertinente.

Filosofía de la salud y filosofía de la enfermería

La filosofía es de vital importancia para la práctica profesional pues comprende el sistema de creencias acerca de qué es la enfermería.

Odontología: Compromiso con sus propias creencias respecto a su existencia profesional y la existencia del otro. Incluye el auto concepto, identidad y desarrollo profesional

En la actualidad, estamos viviendo cambios evolutivos en la sociedad que combinados con la irrupción de la era de la información.

“crisis” lo que nos permite poner más atención en las cuestiones epistemológicas, las ontológicas relacionadas con el significado, el ser y la realidad y, especialmente en los valores con la ética, bioética, los códigos deontológicos y los derechos humanos.

EPISTEMOLOGÍA: El conocimiento es importante para la enfermería porque es una ciencia y su proceso se basa en la lógica y en el método científico. Específicamente aborda estos cuatro tipos de conocimiento (Carper, 1976).

Moral, Personal, empírico, estático





**La única función
de la enfermera
es ayudar al
individuo, sano
o enfermo.**

-Virginia Henderson

Frasess.net